

LE 5 DÉCEMBRE : TOUS MOBILISÉS POUR UNE FONCTION PUBLIQUE RESPECTÉE !

Agents publics, levons-nous contre l'injustice !

Face aux projets de loi de finances et de financement de la Sécurité sociale pour 2025, les agents publics sont encore une fois les cibles des politiques d'austérité.

Nous sommes accusés d'être responsables du déficit public et mis en opposition avec les salariés du privé. **Assez de stigmatisation et de division !**

VALORISONS L'HUMANISME ET LE RESPECT DU SERVICE PUBLIC

Les agents publics sont au cœur du service à la Nation.

Notre engagement est quotidien et pourtant, nous faisons face à des **attaques injustifiées** :

- **Allongement de la carence** à 3 jours pour arrêt maladie,
- Réduction de l'indemnisation des arrêts maladie,
- Suppression de la **GIPA** (Garantie Individuelle de Pouvoir d'Achat),
- Maintien du **gel du point d'indice**.

Ces mesures sont **inéquitables** et méprisent notre travail et nos valeurs.

L'Etat employeur alimente lui-même le **fonctionnaire bashing** que les agents publics subissent au quotidien !

LE 5 DÉCEMBRE : UNE MOBILISATION POUR L'AVENIR

En tant que syndicat humaniste, la Fédération **CFTC des Agents de l'Etat (CFTC FAE)** défend la **dignité des agents** et l'équité.

Cette journée de grève et de manifestations est l'occasion de dire NON à ces politiques et de défendre des revendications justes :

- Des moyens adaptés aux missions de service public,
- La création d'emplois et la titularisation des contractuels,
- Une revalorisation salariale immédiate, avec une augmentation de la valeur du point d'indice,
- Une refonte des grilles indiciaires pour une rémunération plus juste,
- Une égalité salariale et professionnelle effective,
- L'abandon de toutes les mesures du projet de loi de transformation de la fonction publique.

ENSEMBLE, FAISONS ENTENDRE NOS VOIX

Parce que nous croyons en la valeur du service public, en la solidarité et en la justice sociale, **soyons nombreux et nombreuses à manifester le 5 décembre**. Ensemble, nous pouvons obtenir le respect et les moyens que nous méritons.

CFTC FAE : UNE FORCE POUR LES AGENTS PUBLICS

Engagée pour un dialogue constructif et une action responsable, la CFTC FAE vous accompagne pour porter ces justes revendications.